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Abstract (en)
The installation has a combustion chamber (3) including an outlet opening (5) supplied with fuel by a fuel supply system, where the outlet opening
leads to a grid (13) for recovering the fuel. An enclosure (14) supplies a primary oxidant (15) that is intended to pass through the grid by primary
passages. A secondary oxidant supply system supplies a secondary oxidant (19) to the combustion chamber, and an ignition device ignites the fuel
in the combustion chamber. A cleaning system (26) cleans the grid by penetration of fingers (27) in the primary passages provided by the grid.

Abstract (fr)
L'invention concerne une installation de chauffage pour combustible du type a éléments individualisés du type a éléments individualisés, comportant
un foyer de combustion (3) présentant un orifice de sortie (5) du combustible apporté par un systéme d'amenée, l'orifice de sortie débouchant sur
une grille (13) de récupération du combustible, en dessous de laquelle est aménagée une enceinte (14) de fourniture d'un comburant primaire (15)
destiné a traverser la grille par des passages primaires la grille de récupération (13) comporte une série d'éléments de grille montés de maniére
juxtaposée et sans fin, entrainés en déplacement pour pouvoir se translater au moins dans une surface sensiblement plane sur laquelle débouche
l'orifice de sortie (5) du combustible et selon un sens d'entrainement du combustible en dehors dudit orifice de sortie. Selon I'invention, l'installation
de chauffage comporte un systéme de nettoyage de la grille par pénétration de doigts (27) dans les passages primaires présentés par la grille.
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